



GENERACIONES UNIDAS: PROMOVRIENDO LA NO VIOLENCIA DESDE LA INFANCIA

Estudiantes de cuarto y quinto año de secundaria del cercado de Lima, La Victoria y Breña participarán en la conferencia Generaciones Unidas: Fomentando la No Violencia desde la Infancia.

Es organizada por la Primera Vicepresidencia del Congreso de la República en coordinación con la Oficina de Participación Ciudadana, a través del programa Mujer, Derechos y Oportunidades.

Será el 25 de noviembre en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

La conferencia se realizará en el auditorio del edificio José Faustino Sánchez Carrión con el propósito de promover la creación de entornos seguros y protectores que respeten los derechos de la infancia, fomentando un ambiente libre de violencia en todas sus formas: física, psicológica, social y digital.

El destacado médico psiquiatra y psicólogo, Jorge Lazo Manrique, será el expositor principal, compartiendo herramientas y conocimientos para prevenir la violencia

desde la infancia y fortalecer el bienestar de los jóvenes en todos los aspectos de su vida.

Es clave el compromiso de las nuevas generaciones en la construcción de una sociedad más justa, equitativa y libre de violencia.